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Förderverein TG Voerde  
Basketball e.V. 

 
 
Protokoll der Jahresmitgliederversammlung vom 02.03.2022 
 
 

Beginn: 18.35 Uhr  Ort: Online, per Zoom  
 
1. Begrüßung 
Die Vorsitzende Laura Montag eröffnet um 18.35 Uhr die Versammlung. Die 
ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
Es sind 9 stimmberechtigte Mitglieder online anwesend. Svenja bittet alle 
Teilnehmenden ihre Namen zu Klarnamen zu ändern, um eine eindeutige Identifikation 
im Rahmen der Online-Sitzung zu ermöglichen.  
 
2. Bericht des Vorstands 
Derzeit hat der Förderverein 44 Mitglieder. Laura berichtet über das abgelaufene 
Geschäftsjahr 2021. Da dieses weiter im Zeichen der Pandemie stand und wenig bis 
gar keine sportliche Aktivität im Verein stattgefunden haben, hatte der Förderverein 
keine Ausgaben.  
 
3. Kassenbericht - Genehmigung - Aussprache 
Laura und Svenja erläutern den Kassenbericht. 
 
UEinnahmen:U   Mitgliedsbeiträge    1041,32 € 
   Spenden           0,00 € 
   Sonstiges        ------- 
 
                          1041,32 € 
 
UAusgaben:U   Entgeltabrechnungen        69,45 €  
    
 
                               69,45 € 
 
 
Endbestand 01.01.2021: Kasse 4.816,62 € und Barbestand 113,11 € 
Endbestand 31.12.2021: Kasse 5.793,49 € und Barbestand 113,11 € 
 
Jahresüberschuss: 971,87 € 
 
Über Einzelheiten informieren wir auf Anfrage gerne. 
 

Bericht des Kassenprüfers: 
Die Kasse ist durch Enja Külpmann und Mareike Bödeker-Kühn geprüft worden. 
Der Bericht der Kassenprüfung wird bekannt gegeben und die einwandfreie 
Kassenführung bescheinigt.  
 
4. Entlastung des Vorstands  
Mareike Bödeker-Kühn stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands, diesem wird 
einstimmig zugestimmt. 
 



 

www.wir-VOERDErn-basketball.de 

 

5. Geplante Investitionen und Aktivitäten 
Laura berichtet über die in Abstimmung mit Svenja geplanten Aktivitäten für das Jahr 
2022: der Förderverein möchte aktiv auf die Mannschaften des Vereins zugehen und 
direkt über Trainer ansprechen, dass Anträge für Anschaffungen oder Aktivitäten an 
der Förderverein gestellt werden können. Zudem regt Laura an, ob Geld an andere 
Zwecke gespendet werden soll.  
Enja Külpmann fragt, welche Mannschaften aktuell am Spielbetrieb teilnehmen bzw. 
welche Mannschaften für das aktuelle Jahr geplant sind. Markus Eicker erläutert, dass 
es zurzeit eine u12 und eine u16 gibt. Eine u14 ist aktuell in Planung. Laura erläutert, 
dass die Damen-Mannschaft derzeit in der Bezirksliga und die 1. Herren in der 
Landesliga spielen. Markus ergänzt, dass die 2. Herrenmannschaft in der Kreisliga 
agiert. Dazu regt er an, dass diese Mannschaft neue Trikots benötigt. Ein Sponsor soll 
es geben. Laura wird mit dem Trainer Martin Schrader Kontakt aufnehmen. Zudem 
bittet Laura Markus, ihr eine aktuelle Liste der Mannschaften mit zugehörigen Trainern 
zukommen zu lassen.  
Florian Budnick meldet sich zu Wort und möchte nicht, dass Spenden an andere 
Zwecke getätigt werden, sondern lieber intern im Verein gehalten werden. Darüber 
sind sich alle einig.  
Markus unterstützt das aktive Zugehen auf die Mannschaften und wünscht sich im 
Sommer einen Tag der offenen Tür oder ähnliche Veranstaltungen, um wieder mehr 
(junge) Leute in den Verein zu holen. Mareike regt an, ob wieder ein Girls Day 
organisiert werden sollte. Zuletzt hatte dieser 2018 stattgefunden.  
Markus regt zum Schluss an, dass die Einladung zur jährlichen Winterwanderung an 
alle Mitglieder des Fördervereins gehen soll. Svenja will sich dem annehmen.  
 
6. Beschlussfassung über vorliegende Anträge: 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
7. Verschiedenes:  
Enja erkundigt sich nach den Mitgliedern. Svenja erläutert, dass es im Zuge von 
sportlichen Abmeldungen aus dem Verein auch Abgänge beim Förderverein gegeben 
hat. Markus regt für die nächste Trainersitzung an, wieder verstärkt bei neuen 
Mitgliedern für den Förderverein zu werben. Laura wird Markus das aktuelle 
Anmeldeformular digital zukommen lassen.  
 
Die nächste JHV wird im Frühjahr 2023 stattfinden. 
 
Ende der Sitzung: 18.55 Uhr 
Protokollführer: Laura Montag 
 

 
 


